



EMBAJADA DE COLOMBIA  
EN BRASIL

# BOLETÍN INFORMATIVO



**ABRIL - 2023**



# Día Nacional de la Memoria y Solidaridad con las Víctimas

- El día 9 de abril de cada año se conmemora en Colombia el Día Nacional de la Memoria y Solidaridad con las Víctimas.
- Desde la Embajada de Colombia en Brasilia y su Sección consular, durante este mes de abril, nos unimos a esta conmemoración enviando un caluroso saludo a la comunidad de colombianos y colombianas víctimas y sobrevivientes del conflicto colombiano, recordando que tod@s hacemos parte de la construcción de la paz y somos responsables, desde nuestra realidad, de escribir un nuevo capítulo de unión para Colombia.





## Homenaje a las víctimas

- El 18 de abril la Embajada de Colombia en Brasil, a través de una ofrenda floral conmemoró el Día Nacional de la Memoria y Solidaridad con las víctimas del conflicto armado.
- El evento contó con la presencia de connacionales reconocidos como víctimas, así como de Embajadores y autoridades de algunos países que han acompañado los esfuerzos de reconciliación en Colombia.



EMBAJADA DE COLOMBIA  
EN BRASIL



## **El Presidente Gustavo Petro reiteró el compromiso de su Gobierno con el proceso de reparación a las víctimas del conflicto armado**

- El pasado 9 de abril, en la conmemoración del Día Nacional de la Memoria y Solidaridad con las Víctimas, el Presidente Gustavo Petro refrendó el compromiso de su Gobierno con el proceso de reparación a las víctimas del conflicto armado.
- El 10 de abril, el Presidente sostuvo un diálogo con las víctimas del conflicto en el Palacio de Nariño, con el fin de generar una reflexión pública en torno a los retos de la implementación de la Ley de Víctimas y el importante papel de las víctimas en la construcción de la Paz Total.



EMBAJADA DE COLOMBIA  
EN BRASIL

## El Ministro Álvaro Leyva hizo el lanzamiento de la 'Semana por la Paz y la Memoria'

- El Ministro Álvaro Leyva lideró este 10 de abril, el lanzamiento de la 'Semana por la Paz y la Memoria', iniciativa de la Cancillería colombiana, con el objetivo de avanzar en el reconocimiento de las víctimas y su poder transformador para contribuir a la paz en el país y más allá de las fronteras.
- Durante su intervención, señaló que este acto simbólico pretende “arropar a todas las víctimas, en Colombia y en el exterior”.
- Así mismo, resaltó que los derechos de estas personas van acrecentándose y que, desde la Cancillería, se debe garantizar el derecho al retorno de todas las víctimas que residen en el exterior.



# Así va tu Gobierno

## Ante el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, el Ministro de Relaciones Exteriores, Álvaro Leyva reiteró los constantes esfuerzos del Gobierno Nacional en alcanzar la paz



- En Nueva York el 13 de abril, el Canciller habló de la pertinencia de ampliar el rol de la Misión de Verificación en Colombia. Expuso la necesidad de crear una Comisión Internacional de Investigación o grupo de expertos independientes, con el apoyo de la ONU.
- La comunidad internacional reafirmó su apoyo al Acuerdo de Paz en Colombia y resalta los esfuerzos del Gobierno en su implementación. De igual manera, también destacaron a Colombia como un país de ejemplo mundial en este proceso.

# Colombia y los Estados Unidos fortalecen su relación bilateral



- El 20 de abril el Presidente Gustavo Petro se reunió con su homólogo de los Estados Unidos, Joe Biden, con el fin de avanzar en la cooperación bilateral en temas de interés común como cambio climático, transición hacia energías limpias, migración, lucha contra el narcotráfico y paz.
- Ambos Presidentes expresaron el compromiso para la protección de la Amazonia, que es el principal sumidero natural de carbono del mundo e indeclinable para combatir la crisis climática.
- El Presidente Biden reiteró su apoyo a los esfuerzos de paz del Presidente Petro, y al desarrollo rural y agrícola de Colombia.

